

DON FRANCISCO COLOMA, ministro del Ejército

Don Francisco Coloma Gallegos nació el 26 de abril de 1912 en San Esteban de Pravia (Oviedo).

Ingresó en la Academia General Militar en julio de 1930. En 1934 fue promovido al empleo de teniente de Infantería. Ascendió a comandante por méritos de guerra en 1941, diplomándose en Estado Mayor en 1942. En 1945 fue nombrado jefe de Estado Mayor del Gobierno Militar del Africa occidental española, siendo designado en 1951 secretario general del referido Gobierno del Africa occidental española.

En agosto de 1959 se hizo cargo del mando del tercio sahariano Juan de Austria, III de la Legión. Ascendió a coronel en 1959. Continuó en el mando del referido tercio de la Legión y en 1961 fue nombrado agregado militar a la Embajada de España en Washington. Ascendió a general de brigada en mayo de 1965. Y en 1967 fue designado al Estado Mayor Central del Ejército.

Ascendió a general de división en febrero de 1969, y fue nombrado subsecretario del Ejército en agosto del mismo año.

Entre otras condecoraciones, posee la medalla militar individual y la de Sufrimientos por la Patria. Igualmente está en posesión de tres cruces de guerra y de las grandes cruces de la Orden de San Hermenegildo y del Mérito Militar con distintivo blanco.